
 
  Entente de Loisirs et d’Activités Novomarquiennes 
  4 rue Jules Ferry – 76220 Neuf Marché 

https://elanneufmarche.com 
 

COMPTE RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

Mercredi 28 juin 2023 
Salle Aristide Briand - Neuf Marché 

Participants : 
 
Bureau : Daniel Collet, Jean-Bernard Delalonde, Sylvie Minoli. 
Adhérents présents : Alexandre Bernadette, Bayldon Peter, Bois Christian, Catiaux Chantal,Couvreur Marc, 
Dejonc Françoise, Deshais Edwige, Desnos Jacqueline, Goset Francis, Goset-Fleury Pascale, Griffon Lucie, 
Kristner Jean-Yves, Laroche Chantal, Obe Anne-Marie, Paul Agnès, Perier Réjane. 
Pouvoirs : Bonnard Maryline, Boudier Josiane, Commergnat Nelly, Dubois Daniel, Frascone Sylvie, Fleury 
Martine, Gourjon Josiane, Guillouet Séverine, Knoops Jean-François, Knoops Fabienne, Laroche Xavier. 
 
Présents :  Mme Bourgoin : mairie de Neuf-Marché,              
Leheurteur Martine et Philippe Soyer : nouveaux membres  
 
Absents : Brebion Odile, Boudier Alain,  Camuzet Arlette, Cotien Jocelyne, Fleury Marie-Christine, Fontaine 
Stéphanie, Lebrun Delphine, Lalisse Katia, Lalisse Francis, Legoix Martine, Lemaitre Françoise, Lippmann 
Claire, Limermont Roselyne, Lin Claudine, Nodot Maryse, Zeller Isabelle, Zeller Olivier. 
 
Ordre du jour 

• Émargement de la liste des présents 
• Désignation du président et du secrétaire de séance 
• Approbation du CR de l'Assemblée Générale Ordinaire du 29 juin 2022 
• Bilan des activités 2022-2023 
• Présentation du bilan financier par le trésorier 
• Renouvellement de bureau 
• Projets 2023-2024 
• Questions diverses 

 
La séance débute à 19h00 
 
La présidente est absente. Elle a confié le soin au trésorier, à la secrétaire et au secrétaire adjoint de la 
représenter, d'animer la séance et de lire le courrier qu'elle a préparé. 
 

1.  MOT DE LA PRÉSIDENTE 
Je regrette beaucoup de ne pas être avec vous, mais je sais que je suis bien soutenue. 
Le Trésorier, la secrétaire et le secrétaire adjoint seront parfaits pour mener à bien cette assemblée. 
Avant d’ouvrir cette Assemblée Générale, nous aurons une pensée pour Pierre et pour sa famille si durement 



éprouvée. Il était parmi nous toute l’année écoulée. Nous garderons le souvenir de notre Président d’honneur, 
de sa participation très active à nos randonnées et à nos moments festifs. Il nous manque ! 
 

2.  DÉSIGNATION DU PRESIDENT ET DU SECRÉTAIRE  DE SÉANCE 
Président de séance : Christian Bois 
Secrétaire de séance : Peter Bayldon 
 

3.  APPROBATION DU CR 2022 
approuvé à l'unanimité 
 

4.  BILAN DES ACTIVITÉS : note de la Présidente 
Pour l’année 2022-2023 nous avons compté 48 adhérents. 
Sur les 24 dimanches prévus, un seul rendez-vous a été annulé en raison des prévisions météorologiques ; 
Nous avons passé une journée très agréable à Vétheuil grâce à Maryse et Olivier, avec pique-nique et visite 
de La Roche-Guyon. 
Ainsi qu’une journée avec pique-nique à Fontenay Torcy, avec Maryline. 
 
Les parcours des 51 mercredis ont eu beaucoup de succès. 
A noter que le 19 avril, nous étions accompagnés de boucs menés par Yves. C’était une expérience ! 
La météo estivale a fait que les parcours partent à 9 h 30 au lieu de 14 h depuis le 21 juin. 
 
Un grand merci à tous les membres actifs qui ont permis toutes nos sorties afin que ÉLAN continue à vivre. 
Votre participation est fondamentale. 
Bonne soirée à tous. 
Josiane 
 
La secrétaire rappelle qu’en effet presque tous les membres ont organisé au moins une randonnée dans 
l'année. Nos organisateurs réguliers sont : Daniel Dubois, Olivier Zeller, Bernadette Alexandre, Maryline 
Bonnard, Jean François Knoops, Peter Bayldon, Jacqueline Desnos, Christian Bois, Pascale Fleury, Xavier 
Laroche, Lucie Griffon, Deshais Edwige et Agnès Pauls, Réjane Perier… 
 
A cela il faut ajouter l’organisation de notre repas beaujolais le dimanche 20 novembre 2022 dans la salle 
du Mimi Pinson mise à la disposition des randonneurs à Amécourt, prêtée gracieusement par Monsieur 
Bernardin.  Le repas a été suivi d'une animation musicale par Oscar. Nous étions une grosse vingtaine de 
participants. 
Et le concert de guitare organisé par Pierre, Katia et Francis en octobre dans l'église de Neuf-Marché. Il a eu 
un grand succès. 
 

5.  TRESORERIE 
Le trésorier présente le bilan détaillé (cf document joint page 4) et remercie la municipalité pour son 
soutien par la subvention. 
Quitus est donné au trésorier à l'unanimité. 
La cotisation annuelle passa de 12 à 15 euros : pas d'objection 
 
 

6.  RENOUVELLEMENT DU BUREAU 
La présidente et la secrétaire proposent de passer la main. Aucun candidat ne se propose. Le trésorier et le 
secrétaire adjoint souhaitent garder leur fonction. Le bureau est réélu à l'unanimité : 
Josiane Gourjon au poste de présidente 
Daniel Collet au poste de trésorier 
Sylvie Minoli au poste de secrétaire 



Jean -Bernard Delalonde au poste de secrétaire adjoint 
Christian Bois se propose pour une participation active aux activités de l’association. Ce qu’il faisait déjà en 
tant que rédacteur et photographe régulier lors de nos rendez-vous. Merci Christian. 
 

7.  PROJETS 2023 - 2024 
 

• Refaire Varengeville en septembre ou bien Mers les bains 
• Villequier et le musée Victor Hugo 
• Les Andelys avec un autre parcours 
• Circuits touristiques en ville : Forges les eaux et Rouen 
• Bords de Seine autour de Gaillon et Giverny proposé par Lucie, Jacqueline et Martine H 
• Journée rando avec les boucs et les ânes avec participation financière 
• 2 jours dans la baie de Somme organisés par Pascale, Francis, Edwige, Françoise 

 
 

8. QUESTIONS DIVERSES 
 
Peut-on financer la sortie avec les boucs avec le budget de ELAN ? 
Lucie demande si c'est possible d'organiser le covoiturage pour se rendre au départ des randonnées et si on 
peut officialiser une participation financière de 2€ pour les trajets de moins de 30 km et 5 € pour les trajets 
supérieurs à 30 km. 
Il a été décidé 2 points de regroupement un devant la mairie de Neuf-marché un autre sur Gournay en Bray 
La question d'une continuité des activités pendant la période estivale est soulevée. Les années précédentes 
le nombre de participants était d'une dizaine à chaque randonnée. Les randonnées du dimanche et du 
mercredi sont maintenues en juillet et en août  même pour 2 participants. 
Des volontaires se proposent pour guider des randonnées et le planning de juillet est bouclé. 
 
L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h45. 
 
 
La Présidente         le Trésorier  Secrétaire             Secrétaire adjoint 
 
 
 
Josiane Gourjon        Daniel Collet  Sylvie Minoli    Jean Bernard Delalonde 
 
 
 
Président de séance 
 
 
 
Christian Bois 
 
 
 
 
 
 
 

     



 TRESORERIE DU 01/06/2022 AU 31/05/2023  
     
     
  RECETTES DEPENSES RESULTAT 

     
SOLDE AU 01/06/2022   3 043,84 

     
RANDONNÉE    -285,76  -285,76 
SORTIES JOURNÉES    -6,76  -6,76 
REPAS BEAUJOLAIS    -310,06  -310,06 
COTISATIONS  564,00 0,00  564,00 
AG BUREAU    -289,07  -289,07 
ASSURANCES    -91,15  -91,15 
DIVERS  124,03  -239,99  -115,96 
SUBVENTION  300,00  0,00  300,00 

  0,00  0,00  0,00 

     
TOTAL ANNÉE RÉSULTAT EXERCICE 988,03 -1 222,79 -234,76 

     
SOLDE A JOUR    2 809,08 

     
   CAISSE 9,54 
VENTILATION 
SOLDE   BANQUE 759,76 

   LIVRET 2 039,78 
     

SOLDE AU JOUR    2 809,08 
 
 


